

les parents toujours en colère

Depuis que les services du Conseil départemental ont dévoilé, le 9 novembre, une nouvelle sectorisation effective dès la rentrée prochaine, les collectifs de parents se mobilisent pour dénoncer "des décisions absurdes et le délai beaucoup trop court pour s'organiser".

Hier, une trentaine de parents ont brandi leurs pancartes devant la DDEN 13 (direction départementale de l'éducation nationale), boulevard Nédelec (1^{er}). Parmi eux, des parents des écoles primaires de Bois-Luzy et de Beaumont (12^e) dont les enfants, actuellement en CM2 à moins d'un kilomètre du collège Chénier, se retrouveraient, dans ce nouveau schéma, inscrits à Germaine-Tillon.

"Quelle est l'urgence?"

"Dans un collège qui se situe donc à 2 ou 4 kilomètres selon l'école. C'est un scénario incompréhensible", souffle un parent délégué qui compile les lettres adressées aux élus, les pétitions qui se poursuivent et les questions, restées à ce jour



Hier, les collectifs de parents du 12^e et du 7^e ont déplié leur banderole devant la DDEN afin de manifester contre la nouvelle sectorisation décidée par les services dès la rentrée 2023. /PHOTO CH.C.

ment qu'il faut, pas des travaux de rénovation. On construit à

Marseilleveyre l'an prochain. "Sans concertation, sans argu-

qu'il y a une iniquité dans le traitement des dossiers : sur